

たのいいことがいっぱいあって **つ**よい心もち

たのいいことがいっぱいあって！

～4年生芋煮パーティー～



11月に銘水館前で販売した残りのさといもと自分たちが育てたコンニャク芋でコンニャクを作り、それを材料に、12月18日(月)いも煮パーティーを行いました。奥山一茂さんからコンニャクの作り方を教えてもらいました。当日は保護者の方にもお知らせし一緒に作ることができました。いも煮作りにもたくさんの方に参加していただき、楽しいパーティーができました。自分たちで企画し成功に終わったパーティー、子供たちには大満足の笑顔が広がりました。

～1年生・2年生 焼き芋パーティー～



12月14日(木)1年生と2年生が焼き芋パーティーを行いました。自分たちが育てたサツマイモを、石焼き芋にしました。焼き芋ができるまでの時間、2年生の計画で1年生と遊ぶ活動を行いました。みんなでドッチボールをしたり、2年生が絵本を読み聞かせしたり、折り紙をしたり、計画から当日の進行まで、児童会のなかよし集会などで学んだ力を発揮して、全部自分たちの力で楽しいパーティーを開くことができました。素晴らしい成長を見せた2年生の姿をお手本に、1年生は新しく入学する新入生とどんなことをしようかな！と考えています。



西川学園 西川小学校ホームページアドレス
<http://www.town.nishikawa.yamagata.jp/el/index.html>

どんなかべものりこえて **し**あわせな笑顔あふれる

つよい心もち！

～年末大掃除 ボランティアの方と～

日頃手の届かないところやガラス磨きなど、年末は地域の方々からご協力いただいて、一緒に大掃除をしました。「一生懸命に掃除していて素晴らしい。」「上級生が下級生の面倒を見て掃除をしている。感心しました。」とお褒めの言葉をいただきました。また、「子どもの数も減って隅々まできれいにするのは、子どもの手だけでは難しい。もっと長い時間私たちだけでも掃除をしたい。」と前向きな言葉もいただきました。地域の方々を支えられている温かい学校。またそれを実感することができました。一生懸命にお掃除に取り組むことで、つよい心、美しい心が養われていきます。



どんなかべものりこえて！

～5年生・6年生と九九練習～



2年生算数の大きなかべ！九九の学習が始まっています。今回は5年生や6年生と一緒に勉強しました。言い間違いの多い4の段や7の段に苦戦しながら、何度も挑戦して正しい九九を覚えられるようがんばっています。上級生も真剣に間違いないように確かめながら聞いています。



しあわせな笑顔あふれる！

～たくさんの笑顔！西川小フログとHP～



西川小学校では、子供たちの様子や、地域の方々との交流の様子などを、ホームページやブログで紹介しています。子供たちの笑顔溢れる様子をぜひご覧ください。

また清掃のボランティアや、ふるさと楽行など、お知らせいたしますので、チャンスがあったらぜひ参加してください。

地域の方も子供たちもしあわせな笑顔あふれる1年になりますように！

西川小学校のブログもぜひご覧ください。

